
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einer  können sich die Menschen gegenseitig verstehen.

Es gibt auf der Welt viele verschiedene .

Es so�en mehrere tausend sein.

Menschen können sprechen.

 können das nicht so wie wir.

Eine Sprache braucht für jede Sache ein .

Dazu braucht man aber nicht unbedingt richtige Wörter.

Es können auch Bilder oder  sein.

Aus mehreren Wörtern entsteht ein Satz.

Mehrere Sätze ergeben eine ganze  oder ein Buch.

Die erste Sprache eines Kindes nennt man Muttersprache.

 können aber weitere Sprachen lernen.

Das ist dann eine .
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